



23. Januar 2018

Antrag zur Sitzung des Agendabeirats am 6. Februar 2018

Fahrradabstellanlagen an Bushaltestellen

An der Bushaltestelle Friedhof (Richtung Erlangen) und an der Bushaltestelle Berufsschule (Richtung Erlangen) sollen überdachte Fahrradabstellanlagen eingerichtet werden.

Begründung

Eine AGFK-Kommune muss besondere Anstrengungen unternehmen, um Bürgerinnen und Bürger zum Umsteigen auf Verkehrsmittel des Umweltverbunds zu motivieren. Dazu gehören sichere, wettergeschützte Fahrradabstellanlagen an Bushaltestellen.

Der Bedarf ist schon jetzt da. Das sieht man an den Rädern, die selbst im Winter neben und hinter den Bushäuschen stehen bzw. liegen. Könnte man an den beiden genannten Bushaltestellen Räder im Trockenen anschließen, würden mit Sicherheit noch mehr Leute mit Rad und Bus nach Erlangen fahren.

An der Bushaltestelle Berufsschule gibt es keine Fahrradabstellanlage. An der Bushaltestelle Friedhof stehen auf der gegenüberliegenden Seite, also an der Haltestelle Richtung Innenstadt, zwar drei oder vier Bügel zum Anschließen von Fahrrädern. Das sind aber deutlich zu wenige, und sie dürfen aus städtebaulichen Gründen nicht überdacht werden. Sinnvoll wäre deshalb eine wetterfeste Abstellanlage an der Haltestelle Richtung Erlangen.